



2年生の案内で学校たんけんをしたよ！

6月6日、1、2年生が学校たんけんをしました。先輩の2年生が案内役として教室の場所を教えてあげました。2年生がやさしく1年生をリードしている様子を見ると、ほんわかした気持ちになりました。校長室の置物にも興味津々です。各教室を回って、学校のいろいろな部屋が分かるだけでなく、子どもたちや先生たちともなかよくなる楽しい学校たんけんでした。



1・3年生交通安全教室



6月6日（木）に交通安全教室が開かれ、1年生は安全な歩き方、3年生は自転車の安全な乗り方を学びました。交通安全協会や警察の方が、子どもたちに優しく教えてくださいました。交通事故は、命に直接関わるものです。今日習ったことをしっかりと守り、絶対に交通事故にあわないようにしていきます。



校長講話



今回の校長講話は、「あたりまえ、ふつうってなあに？」のタイトルで、夕飯をつくったり、洗濯したりするのは女の人？消防士は男の人の仕事で、保育園の先生は女の人の仕事？など、クイズを取り入れながら自分の中の固定観念について考えました。自分にとっての「ふつう」「当たり前」が、相手にとってもそうだとはい限りません。自分の「あたりまえ」「ふつう」を人におしつけない、友達の「あたりまえ」「ふつう」も大切にしてほしい、と話しました。好きな色や髪型、服装や持ち物など、男の子だから、女の子だからと決めつけることなく、子どもたちが、自分の好きなものを堂々と好きと言える、友達の好きを受け止め違いを認め合うことのできる関係をつくれるよう、今後も学校全体で学び続けていきます。